

Proyecto Starinnova.

Grupo "Las Waldorf"



Estructura de costes

Estructura de costes:

Como ya hemos mencionado anteriormente, debemos ser capaces de emprender afrontando una serie de gastos. Estos gastos se dividen en costes fijos y costes variables.

Costes fijos: Son aquellos costes que siempre estarán ahí, como por ejemplo el precio de la página web, el alquiler del equipo y el sueldo de los expertos.

Costes variables: Dependerán del presupuesto que tengamos para realizar cada programa o documental. Habrá programas que nos saldrán más caros y otros más baratos. También depende de la publicidad que consigamos que otras empresas contraten.